

Unsere Darsteller:



Theaterverein Bubach e.V.

spielt für Sie:

„Lügen haben junge Beine“



Dieses Theaterstück empfiehlt Ihre

Laurentius - Apotheke

Andreas Hinsberger
Illtalstraße 58
66571 Eppel.-Bubach



Telefon 06881 - 8 81 22



03. / 04. und 18. Okt.

Hirschberghalle, Bubach / 19 Uhr

25. Okt. / 20 Uhr
Big Eppel, Eppelborn

Kartenvorverkauf

(Platzkarten)
(Erwachsene 9,-Euro / Kinder 5,- Euro)

Vorverkauf - für den Big Eppel
www.bigeppe.de

Vorverkauf - für die Hirschberghalle
in der
Laurentius Apotheke
und unter
www.theaterverein-bubach.de



Lieber Theaterfreund,

es gibt Dinge, die kann man einfach nicht erklären, die muss man live gesehen haben. Deshalb freuen wir uns, Ihnen unsere diesjährige Farce von Ray Cooney „Lügen haben junge Beine“ auf der Bühne zeigen zu können.

John Smith (*Simon Hinsberger*) ist Taxifahrer in London und scheinbar ein ganz normaler Mensch. Und doch hat er eine Besonderheit: Er ist zweimal verheiratet! Deshalb finden wir uns in zwei Haushalten wieder -zum einen in der Wohnung von Mary Smith (*Sabine Muno*) in Wimbledon und zum anderen in der Wohnung von Barbara Smith (*Christine Hell*) in Streatham. Mit Mary hat John eine Tochter namens Vicky (*Jessica Paulus*) und mit Barbara einen Sohn namens Gavin (*Benjamin Pulch*). Johns bester Freund Stanley Gardner (*Peter Buchheit*) ist Untermieter in der Wohnung in Wimbledon und auch der Einzige, der von Johns doppeltem Spiel weiß. Doch eine herannahende Katastrophe bedroht das doppelte Glück: Vicky und Gavin haben sich kürzlich per Internet kennengelernt und wollen sich nun unbedingt gegenseitig besuchen. Das jedoch will John aus verständlichen Gründen mit allen Mitteln verhindern. In seiner Not bezieht er seinen Freund Stanley in dieses Spiel der fantastischen Ausreden mit ein - und kann auch nicht verhindern, dass der urlaubswillige Vater von Stanley (*Werner Huppert*) in dieser turbulenten Geschichte mitmischt. Wird John es mit Stanleys Hilfe schaffen, sein Geheimnis zu wahren? - Ein Spiel, das ungeahnte, chaotische Ausmaße annimmt, nimmt seinen unvergesslichen Lauf.

Freuen Sie sich mit uns auf einen Theaterabend, der Sie zwar den Alltag vergessen lässt, aber Ihre Lachmuskeln arg strapazieren wird.